Chalet en alquiler en Méribel

Francia, Méribel

Chalet - REF: TGS-A3518











Nº dormitorios: 6 Chimenea Sala de esquí

Distancia al centro: central

Nº de personas: 14 Vistas montañosas

Aparcamiento

M² vivienda: 660 m² **BBQ**

Terraza Lavavajillas Wifi Televisión

Piscina interior Lavadora

Piscina climatizada Sala de masajes

Actividades en la estación

Esquí de fondo BTT Equitación Esquí/Snowboard Ciclismo Golf Excursionismo Navegación

El chalet, situado en la aldea de Méribel Village, es un chalet de lujo con piscina que despertará la envidia de algunos. En una zona tranquila de la bulliciosa Méribel, el chalet es la combinación perfecta de tradición y modernidad.

El chalet está situado en una zona tranquila, rodeada de pinos y montañas. Este auténtico chalet saboyano adopta todos los aspectos exteriores: tablones de madera clara forman las fachadas y la piedra gris del país da forma a las dos plantas inferiores, mientras que sus interiores reflejan la evolución del estilo tradicional hacia la atmósfera contemporánea, integrando al mismo tiempo los códigos alpinos tradicionales.

Este chalet de lujo con piscina tiene una decoración contemporánea y refinada que resalta la arquitectura y la arquitectura interior en comunión con el paisaje, realizada por Jean-Michel Villot. El chalet está abierto al exterior: grandes ventanales aportan luz natural que combina con las materias primas utilizadas en todo el chalet. La omnipresente madera en diferentes especies, acompañada de la piedra de diferentes formas y colores, así como los gruesos tejidos típicos de las construcciones alpinas, forman un conjunto acogedor en el que es bueno pasar las vacaciones.

Los 12 huéspedes del chalet encontrarán su remanso de paz en una de las 5 habitaciones de este sublime chalet. Entre estos espacios nocturnos, los adultos podrán elegir entre las 3 habitaciones dobles y las Master suites para momentos de intimidad y tranquilidad tras un largo día en las pistas, mientras que los más pequeños se refugiarán en su habitación con 2 literas donde podrán Pueden transformarse en superhéroes y navegar según sus aventuras. Cada habitación te permite evadirte un poco más gracias a sus terrazas, desde las que podrás admirar la naturaleza circundante. El estudio independiente incluye rincón de TV. cómoda, zona de sofá, armario, salón, terraza y una cama doble/individual y cuarto de baño privado con ducha y WC.

Pasar de sus habitaciones al comedor antes de darse un baño será muy sencillo: una escalera y un ascensor comunican todas las plantas del chalet. El salón es muy sobrio, en los tonos grises y beige que caracterizan la tendencia contemporánea. El comedor está separado del salón por una sublime chimenea de piedra. Estos dos espacios cuentan con hermosos volúmenes, decorados con una biblioteca y un piano en la sala. La cocina semiprofesional hará las delicias de los pinches y se puede separar de la zona común mediante una puerta corredera.

A la vuelta de esquiar, disfrute de los beneficios del agua en la zona de bienestar. Uno de los niveles del chalet está totalmente dedicado al bienestar y está equipado con una piscina de 7,5 x 3 metros, una zona de relajación, un hammam para 6 personas, una sala de masajes, una ducha y un WC. Relaja tus músculos realizando un baño en la piscina de espejos con vistas a los pinos o déjate llevar por la calidez del impresionante hammam de piedra.

El chalet es ideal para una familia que busca todas las comodidades modernas en un chalet en la montaña. Este chalet de lujo con piscina es uno de los más bellos construidos en Méribel Village.





































